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PLENO 

 

ACTA NÚMERO 3/2009 DEL PLENO DEL CONSEJO ESCOLAR DE LA REGIÓN DE 

MURCIA, DE FECHA 22 DE DICIEMBRE DE 2009 

 
 

D. Luis Navarro Candel, Presidente 

D. José M.ª Bonet Conesa, Secretario 

D. José Antonio Abellán Rodríguez, CONFAPA 

D. Joaquín Buendía Gómez, Ad. Educativa 

D. Isidoro Chacón García, FSIE 

D. Fco. Javier Díez de Revenga, P. Prestigio 

D. Víctor Escavy García, CONCAPA 

D. Francisco Espinosa Mateo, ANPE 

D. Diego Fco. Fernández Pascual, CC.OO. 

D. Antonio Fco. Ferrandez Nortes, UGT 

D. Álvaro Ferrer Blanco, FEMAE 

D. Antonio García Correa, P. Prestigio 

D. Clemente Hernández Abenza, ANPE 

D. Javier Hernández Gil, Ad. Educativa 

D. Joaquín Martínez García, FMRM 

D.ª Rosa Menchón Serna, FSIE 

D.ª Inmaculada Moreno Candel, Ad. Educativa 

D. Andrés Nortes Navarro, Ad. Educativa 

D. José M. Pardines Espinosa, C.º Doctores 

D. Luis Alberto Prieto Martín, SIDI 

D.ª Josefa M.ª Salazar Quereda, PAS 

D.ª Ana M.ª Sánchez-Migallón Ramírez, FAPA RM 

D. Jorge Serna Hernández, FEREMUR 

 

Excusan su asistencia: D.ª Concha Martín Sánchez y D.ª 

Pilar Megía Rico y D. Andrés Pascual Garrido Alfonso. 

 

En la ciudad de Murcia, siendo las 11.15 

horas del día 22 de diciembre de 2009, en la sala 

de Plenos del Consejo Económico y Social de la 

Región de Murcia, dio comienzo la sesión 

ordinaria del Pleno del Consejo Escolar, con 

asistencia de los miembros que al margen se 

relacionan. 

Se desarrolló conforme al siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

 

Punto 1º.  Aprobación, si procede, del acta de la 

sesión anterior. 

 

Punto 2º. Debate y aprobación, si procede, de la 

propuesta de Dictamen al documento  

Programación general de la enseñanza en la 

Comunidad Autónoma de la Región de Murcia. 

Curso 2009-2010. 

 

Punto 3º. X Encuentro del CERM con Consejos 

Escolares municipales y de Centros. 

 

Punto 4º.  Informaciones, ruegos y preguntas. 
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De acuerdo con la correspondiente convocatoria, se inicia la sesión ordinaria del 

Pleno del Consejo Escolar de la Región de Murcia con el 

 

Punto 1º.  Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

 

Sometida a los asistentes el acta correspondiente  a la sesión del Pleno de fecha 5 de 

noviembre de 2009, es aprobada por asentimiento. 

 
Punto 2º. Debate y aprobación, si procede, de la propuesta de Dictamen al documento  

Programación general de la enseñanza en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia. 

Curso 2009-2010. 

 

El Sr. Presidente presenta el proyecto de dictamen. Explica las enmiendas que se 

debatieron en la Comisión Permanente. Comenta que fueron aceptadas las 31 enmiendas 

directamente o transaccionadas, por lo que al no haber llegado enmiendas al Pleno, la toma 

en consideración implicará la aprobación del texto del proyecto de Dictamen tal cual ha sido 

aprobado por Comisión Permanente. 

Pasa a explicar las 49 observaciones, dos generales, 34 al texto y 13 errores o 

correcciones gramaticales  del proyecto, incide en las observaciones generales y la conclusión 

favorable.  

Se procede a votar la toma en consideración que obtiene el siguiente resultado: votos 

a favor, 21; votos en contra, 0; abstenciones, 0. Quedando aprobado por unanimidad. 

 
Punto 3º. X Encuentro del CERM con Consejos Escolares municipales y de Centros. 

 

El Presidente comenta diversos aspectos sobre la organización del X Encuentro del 

CERM con Consejos escolares municipales y de centro. Recuerda el cambio de formato ya 

anunciado por el de mesas redondas a celebrar en los municipios que lo soliciten. Explica 

que hasta la fecha 10 Municipios lo han solicitado y otros dos están pendientes. Explica que, 

una vez confirmados, nos dirigiremos a los centros, apas y otros posibles interesados, con el 

detalle de las mesas redondas. 

Como se ha explicado anteriormente se trata de animar a la reflexión sobre diversos 

aspectos del uso de las tecnologías así como de los posibles peligros que su uso 

indiscriminado puede generar. Vgr.: redes sociales. 

La fecha del Encuentro está fijada para el 24 de abril en Molina de Segura, con una 

conferencia y una mesa redonda y la jornada de convivencia. 

El Sr. Ferrer interviene para solicitar que se haga todo lo posible porque participe el  

mayor número de alumnos. Señala la carencia de representación estudiantil en los diferentes 

encuentros (nacionales y regionales). 

La Sra. Sanchez-Migallón  comenta, al hilo de lo dicho por el Sr. Ferrer, que desde 

hace mucho tiempo se vienen promoviendo desde su organización actividades sobre este y 

otros temas. Plantea que en esas mesas redondas podrían estar representadas las tres partes: 

padres, profesores y alumnos. 

Responde el Presidente que el modelo que se está valorando es el de expertos pero 

que no se descarta estudiar otras posibilidades.    
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Punto 4º.  Informaciones, ruegos y preguntas. 

Interviene el Sr. Díez de Revenga para referirse a los actos celebrados con motivo del 

X aniversario del Consejo. Señala la gran calidad de los ponentes y la altura de las 

conferencias. Comenta que el acto final le pareció entrañable, con un ambiente especial y que 

los asistentes se sintieron a gusto. Por eso, dice, le gustaría que en este Pleno constase el  

agradecimiento de todos al equipo directivo del CERM por la organización y el rigor de las 

ponencias así como el de asistencia de las personas interesadas en el ámbito educativo. 

El Sr. García Correa y la Sra. Sanchez-Migallón se adhieren a la felicitación y al 

reconocimiento que es unánimemente aceptado. 

Se refiere el Presidente al comentario del Sr. Díez de Revenga para decir que el éxito 

es de todos. Hace referencia al eco que ha tenido en la prensa local y especializada.  Señala 

que la organización se ha desarrollado a lo largo del año y que nos tenemos que felicitar 

todos porque todos somos el CERM, y que lo que tenemos que hacer es seguir en esa línea. 

Anuncia la presentación de las publicaciones: Lectura y familia y las comunicaciones 

de Murciencia a primeros de año. También anuncia la intención de editar un DVD con las 

conferencias y el acto institucional. Comenta que este año se decidió hacer algo 

conmemorativo y por eso el regalo del aniversario y el de Navidad es la reproducción 

firmada de un grabado de Enrique Nieto.  

Da la bienvenida al Sr. Escavy que aunque hace días tomo posesión, este es el primer 

pleno al que asiste. Comenta también el buen ambiente que algunos Presidentes de Consejos 

autonómicos han detectado en el de Murcia. 

 El Sr. Serna pone de manifiesto la petición de que las reuniones se hagan en jornada 

de tarde. 

El Presidente manifiesta que se procurará que así sea.  

 

Tras expresar los deseos de unas felices fiestas de navidad y año nuevo, siendo las 

12.15 horas del día citado anteriormente y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la 

sesión, de la que se extiende la presente acta, que yo, como Secretario, certifico, con el Vº. 

Bº. del Sr. Presidente. 

 

     

 

 

 

Vº. Bº. 

El Presidente 

                                

 

                                      

                                        

                                                                                      Fdo.: José María Bonet Conesa 

Fdo.: Luis Navarro Candel 

 
 


